



adh | Max-Planck-Str. 2 | 64807 Dieburg

Pressemitteilung

Universität Jena empfängt am Wochenende adh-Vollversammlung

(Jena, 18. November 2015) Am Sonntag und Montag findet die 110. Vollversammlung des Allgemeinen Deutschen Hochschulsportverbands (adh) in Jena statt. Im Rahmen der Veranstaltung wird ein neuer Vorstand gewählt. Zudem werden die Ehrungen der Hochschulsportlerin und des Hochschulsportlers sowie der Hochschule des Jahres vorgenommen.

„Wir freuen uns, unsere Kolleginnen und Kollegen in Jena begrüßen zu können und versuchen einen tollen Rahmen für die Veranstaltung zu bieten“, blickt die Hochschulsportleiterin der Friedrich-Schiller-Universität, Dr. Andrea Altmann, gespannt auf die kommenden Tage. Rund 170 Vertreterinnen und Vertreter der adh-Mitgliedshochschulen treffen sich in der Zeiss-Stadt. Im Mittelpunkt des Plenarteils wird der adh-Strukturprozess stehen, der mit der Vollversammlung in Jena in die finale Phase geht. „Jena wird ein wichtiger Schritt zum neuen Verbandskonzept“, hebt der adh-Vorstandsvorsitzende, Felix Arnold, die Bedeutung der diesjährigen Vollversammlung in der thüringischen Universitätsstadt hervor. Auch personell werden die Weichen in Jena neu gestellt. Turnusgemäß wählt der Verband seinen Vorstand und besetzt die Gremien neu.

Ehrung der Hochschulsportlerin und des Hochschulsportlers sowie der Hochschule des Jahres 2015

Im Rahmen der Vollversammlung finden am Samstagabend auch die Auszeichnungen der Hochschulsportlerin und des Hochschulsportlers des Jahres statt. „Der Preis geht dieses Jahr an zwei Studierende, die es absolut verdient haben. Beide haben in den vergangenen zwölf Monaten unter Beweis gestellt, dass sie zu den Besten der Welt gehören. Verraten wird aber noch nichts“, hält Felix Arnold die Spannung hoch. Der Preis wird jährlich an eine Studentin und einen Studenten verliehen, die sich durch herausragende Leistungen im Sport und gleichzeitigem studentischen Engagements hervorgetan haben. Zu den bisherigen Preisträgern zählen Sportgrößen wie Ariane Friedrich, Betty Heidler, Ole Bischof und Fabian Hambüchen.

Im Volksbad Jena wird zudem die Hochschule des Jahres 2015 geehrt. Der Titel wird an die Mitgliedshochschule vergeben, die in den vergangenen Jahren eine besondere Entwicklung gemacht und eine herausragende Rolle im Verband übernommen hat. Im Vorjahr ehrte der Verband die Ruhr-Universität Bochum für den wachsenden Stellenwert des Hochschulsports am Studienstandort.

Fotos

Kostenfreie, druckfähige Fotos finden Sie im Medienbereich der adh-Website:
<http://www.adh.de/medien/pressemeldungen.html>

Gefördert durch:



Bundesministerium
des Innern



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

Kontakt

Allgemeiner Deutscher Hochschulsportverband

Paulus-Johannes Mocnik

Öffentlichkeitsreferent

Tel.: +49 (6071) 2086-13

E-Mail: mocnik@adh.de

facebook: www.facebook.com/hochschulsportverband

twitter: www.twitter.com/@adhGER

Homepage: www.adh.de